

LIEBE SENIORINNEN UND SENIOREN,
LIEBE ANGEHÖRIGEN,

als Bürgermeister der Verbandsgemeinde ist es mir ein besonderes Anliegen möglichst alle Menschen in meinem politischen Handeln in den Blick zu nehmen. Eine wichtige Gruppe ist dabei die der Seniorinnen und Senioren, der älteren Menschen in unserer Gemeinde.

Wie können wir Vereinsamung entgegenwirken? Welche sozialen und kulturellen Angebote speziell für die Menschen im besten Alter können geschaffen werden? Wie lässt sich der Alltag für ältere Menschen noch angenehmer gestalten?

Auf diese und andere Fragen wollen wir Antworten finden. Umso mehr freue ich mich, dass wir nun mit unserem Seniorenbeauftragten Herrn Magin eine feste Anlaufstelle für Seniorinnen und Senioren sowie deren Angehörige in unserer Verbandsgemeinde geschaffen haben. Er fungiert als Sprachrohr für Ihre Belange in unsere Verwaltung und freut sich, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen und Ihre Ideen und Anregungen aufzunehmen.

Nutzen Sie die Gelegenheit und wenden Sie sich mit Ihren Fragen und Anliegen an ihn. So können wir gemeinsam die Zukunft gestalten und das Trifelndland noch lebenswerter machen.



CHRISTIAN BURKHART

Bürgermeister der Verbandsgemeinde Annweiler am Trifels

So erreichen Sie mich:

Günter Magin

Seniorenbeauftragter der
Verbandsgemeinde Annweiler am Trifels

06346 / 9 89 89 55

0160 / 8 35 29 19

guenter.magin@gmx.de
seniorenbeauftragter@annweiler.rlp.de

Aktuelle Informationen, Angebote
und Termine finden Sie auch unter:

www.vg-annweiler.de



Gut leben im Alter



Seniorenbeauftragter



GEMEINSAM.

Ich bin in Mutterstadt aufgewachsen und lebe seit 1996 mit meiner Frau in Annweiler am Trifels. Nach vielen Jahren in verantwortlicher Funktion in den Personalbereichen zweier Großkonzerne bin ich seit 2008 Rentner.

Schon seit meiner Jugend ist mir ehrenamtliches Engagement wichtig – ich leitete Jugendgruppen, war Bewährungshelfer und lange Jahre Sportfunktionär, bin im Beirat des Seniorenheims „Maximilianstift“ in Maxdorf, engagierte mich in Projekten zur Kindererholung.

In Zusammenarbeit mit Kommunen und der Polizei sammelte ich als Sicherheitsberater für Senioren (SfS) im Landkreis SÜW wertvolle Erfahrungen.

Als Seniorenbeauftragter bin ich Ansprechpartner für alle in der Verbandsgemeinde lebenden älteren Menschen und deren Angehörige.



Günter Magin

Seniorenbeauftragter der
Verbandsgemeinde Annweiler am Trifels

FÜREINANDER.

Ich setze mich für die Belange von Seniorinnen und Senioren ein und möchte das gesellschaftliche, kulturelle, soziale und politische Leben in deren Sinne mitgestalten.

Ich bin Ansprech- und Vermittlungspartner rund um Themen wie

Sicherheit im Alltag,
Gesundheit und Pflege,
Besorgungen im Alltag,
Hol- und Bringdienste (Verpflegung),
Bewegungs- und Freizeitangebote

und vieles mehr.

Dafür kooperiere ich eng mit Vereinen, Pflegeeinrichtungen sowie Institutionen, die das Leben älterer Menschen berühren. Auch mit den Ortsgemeinden und der Stadt Annweiler pflege ich eine gute Zusammenarbeit.

MITEINANDER.

ZUKUNFT GESTALTEN.